

Mi nombre es Margarita Salas, me dicen Maggie, soy la segunda de cuatro hermanas. Crecí en Heredia y entré a estudiar psicología buscando mejores herramientas para el trabajo que venía haciendo desde la pastoral juvenil en comunidades urbano-marginales.

En la UCR me involucré con la Brigada de Atención Psicosocial en Situaciones de Desastre y apoyé comunidades que habían sufrido avalanchas, inundaciones y terremotos. Desde el movimiento estudiantil luché contra el Combo para privatizar el ICE.

Cuando me gradué empecé a trabajar con ONGs de apoyo a organizaciones sociales centroamericanas, en temas de comercio justo, agricultura orgánica y comunidades indígenas. Conocí al movimiento feminista y me uní a organizaciones que luchaban por el derecho al aborto, la anticoncepción de emergencia y la educación sexual.

La lucha contra el TLC nos sacó a todas a la calle; desde Mujeres contra el TLC organizamos un programa de radio diario, visitamos decenas de comunidades con la manta de los sueños, y con los Comités Patrióticos recorrimos la zona Norte de la mano con los sindicatos.

Cuando me descubrí lesbiana empecé a recibir discriminación, busqué unir fuerzas y he dedicado muchos años de lucha a defender los derechos de las personas LGBTIQA en Costa Rica, desde todos los espacios: sea la calle, la prensa, las cortes o como Comisionada Presidencial.

He compartido luchas históricas con el Frente Amplio y por eso estoy hoy aquí. Les quiero pedir su voto para tener el honor de sumarme a la fracción que representará al Frente Amplio ante la Asamblea Legislativa para continuar las luchas por la justicia social, que son mi pasión, siempre de la mano de los movimientos sociales.

Si unimos fuerzas podemos crear un mundo más justo, donde quepan muchos mundos, donde sea posible el buen vivir.